
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4月 21日本部会議室にて「第二回常任委員会」を開催し

ました。 

 今常任委員会では、要員問題の解決に向けてさらに具体

的に行動していくことを確認しました。 

 また、要員問題に伴って発生している女性車掌の環境 

問題も集約していき解決に向けて議論を進めていきます。 

 また、仙台地本管内での「回送列車に便乗中の車掌が 

列車組成点検を行っている実態」の問題で、ダイ改後その 

作業が無くなっていたが、支社は「労働時間内のため問題 

は無い」と一向に姿勢を変えていない点で、さらに追及を 

進めていきます。 
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